Am 24.2.2014 übernahm **Günther Gültling**, 1.Stellvertrender Vorsitzender und Schatzmeister des IVD Süd e.V. den Sitz des IVD von Sven Keussen in der Arbeitsgemeinschaft der Bayerischen Immobilienverbände (ABI)

Die ABI vertritt als Zusammenschluss der wichtigsten Interessenverbände aus der Wohnungs- und Immobilienbranche in Bayern gemeinsame Positionen gegenüber Politik und Öffentlichkeit. Ziel ist es, die herausragende volkswirtschaftliche Bedeutung der Immobilienbranche im Bewusstsein von Politik und Öffentlichkeit zu verankern sowie die politischen, rechtlichen und steuerlichen Rahmenbedingungen der deutschen Immobilienwirtschaft zu verbessern

Die ABI setzt sich zusammen aus:

- 1. BFW Bayern
- 2. Haus & Grund Bayern
- 3. IVD Süd
- 4. VdW Bayern

Weitere Informationen zur ABI unter www.abi-verbaende.de